

*Des jeunes du monde entier
mèneront une caravane contre le
blocus de Cuba*



La Havane, 27 mai (Prensa Latina) Des délégations de la Fédération mondiale de la jeunesse démocratique (FMJD) mèneront une caravane aujourd'hui à La Havane contre le blocus imposé par les États-Unis à Cuba.

Environ 90 jeunes d'une trentaine de pays marcheront depuis le quai flottant de la Vieille Havane de la capitale pour exiger la fin du siège économique, financier et commercial qui étouffe l'île depuis plus de 60 ans.

Dans le cadre des activités du Conseil général de la FMJD, qui se réunit à La Havane, une Mission de solidarité avec la nation caribéenne a été inaugurée le 24 pour mettre fin aux mesures unilatérales établies par le gouvernement américain et à toute ingérence impérialiste où qu'elle soit commise, a rapporté le quotidien Juventud Rebelde.

La dernière session du Conseil général se tiendra ce dimanche au Centre Fidel Castro, une institution dédiée à l'étude de la vie et de l'œuvre du leader historique.

Fondée le 10 novembre 1945 à Budapest en opposition au fascisme de la Seconde Guerre mondiale, la FMJD a adopté un engagement en faveur de la paix et est actuellement représentée par 136 organisations de 97 pays.

Selon les autorités cubaines, le blocus s'est intensifié ces dernières années pour atteindre des niveaux sans précédent, comme en témoigne le fait que, d'août 2021 à février 2022, l'île a enregistré des pertes de trois mille 806,5 millions de dollars. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323852-des-jeunes-du-monde-entier-meneront-une-caravane-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba